

## Hari Pers Nasional Ke 77, Dandim 0712 Terima Kunjungan Pengurus PWI Kota Tegal

M.Nursalim - [TEGAL.JOURNALIST.ID](https://tegal.journalist.id)

Feb 13, 2023 - 11:22



Tegal - Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E., menerima kunjungan Pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kota Tegal dalam rangka Hari Pers Nasional Ke-77 bertempat di Ruang Transit Kodim 0712/Tegal Jln. Raya Pagongan Kecamatan Dukuhturi Kabupaten Tegal, Sabtu (11/02/2023).



Kegiatan tersebut dilaksanakan untuk menjalin kerjasama, silaturahmi dan komunikasi dengan teman-teman media dalam rangka Hari Pers Nasional Ke-77 untuk mendukung pelaksanaan tugas Kodim 0712/Tegal ke depan, guna mewujudkan cita-cita nasional.

Dandim 0712/Tegal mengucapkan selamat datang kepada Ketua PWI Kota Tegal beserta jajaran pengurus di Makodim 0712/Tegal, dalam kegiatan keseharian Kodim 0712/Tegal tidak lepas dari komunikasi dan sinergi dengan wartawan baik itu dari media cetak maupun media elektronik. Peran wartawan dalam aktifitas Kodim 0712/Tegal sangat penting, karena banyak kegiatan dan hal yang dilaksanakan oleh Kodim terbantu dengan peliputan dan ekspose dari awak media.

"Oleh karenanya perlu selalu dipupuk rasa kebersamaan dan sinergitas yang selama ini telah terbina, saling berkoordinasi dan bertukar informasi, serta yang terpenting adalah saling menjaga, menghormati dan menghargai profesi masing-masing, demi terwujudnya pemberitaan yang baik, fair dan berimbang serta hindari adanya konflik karena miskomunikasi", ucap Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E.

Sementara Ketua Pengurus PWI Kota Tegal M. Sekhun menyampaikan ucapan terimakasih atas sambutan dari Komandan Kodim Tegal beserta jajaran, dan merupakan suatu kehormatan dapat bersilaturahmi dengan Komandan Kodim Tegal untuk mempererat silaturahmi dan sinergitas.

"Bertepatan dengan peringatan Hari Pers Nasional ke 77 yang jatuh pada tanggal 9 Februari, tidak salah bila dari PWI melaksanakan silaturahmi sebagai bentuk kedekatan Kodim Tegal dengan awak media", ucap M. Sekhun.

Lebih lanjut Ketua Pengurus PWI Kota Tegal mengatakan kedepan PWI mempunyai wacana untuk juga memberikan edukasi dan pelatihan kepada personil Kodim Tegal terutama bidang yang berkaitan dengan pemberitaan atau peliputan kegiatan internal dan eksternal Kodim, supaya dapat memahami tata

cara bagaimana menyusun sebuah berita dan pengambilan gambar, apalagi banyak kegiatan Kodim yang bersentuhan dengan masyarakat dalam bentuk aksi-aksi sosial, ucap Ketua PWI Kota Tegal.

Kegiatan silaturahmi tersebut berjalan dengan penuh kebersamaan, sebelum mengakhiri acara, sebagai kenang-kenangan Dandim 0712/Tegal menyerahkan Plakat dan Cenderamata kepada Ketua dan jajaran pengurus PWI Kota Tegal.  
(pendimtegal)